



COMUNICADO

IEDEP mejora infraestructura en bachillerato los Limones

COMUNICADO 030/2020

CIUDAD DE PUEBLA, PUE A 11 DE OCTUBRE DE 2020.- El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), continúa su compromiso con la educación y sus estudiantes.

El bachillerato ubicado en la comunidad de los Limones fue habilitado con sanitarios totalmente nuevos y la entrega de oficinas para dirección, todo esto para mayor comodidad de los estudiantes y personal administrativo de la sede.

La ceremonia de inauguración contó con la presencia del representante de sede Hilario Gutiérrez Santos y la presidenta municipal de Xicotepec Guadalupe Vargas.

Dichas acciones mejorarán el ambiente y desempeño de toda la comunidad IEDEP.